
VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA – I CONVOCAZIONE 

 
 
Verbale di Assemblea Ordinaria del 26/01/24 
 
L’anno 2024, il giorno 26, del mese di gennaio, alle ore 12:00, presso la Sala del Consiglio situata 
al V piano del II Edificio Polifunzionale, si è riunita l’Assemblea ordinaria dei Rappresentanti del 
Consiglio degli Studenti. 
Assume la presidenza dell’Assemblea la dott.ssa Mottola Nicoletta, verbalizza la dott.ssa Iacovino 
Elena. 
L’Assemblea è stata regolarmente convocata mediante avviso tramite e-mail contenente il seguente 
o.d.g.: 
 

• Benvenuto ai nuovi rappresentanti degli studenti nominati nel Consiglio degli Studenti; 

• Incontro conoscitivo e formativo con i nuovi rappresentanti previsto per il giorno 27 gennaio 
prossimo; 

• Modifiche allo Statuto di Ateneo; 

• Carta dei Diritti dello Studente; 

• Orari biblioteca e sistema di prenotazione; 

• Aula rappresentanti; 

• Aggiornamenti ESU; 

• Organizzazione eventi futuri sul tema della parità di genere; 

• Supporto psicologico: proposte e azioni da attuare; 

• Varie ed eventuali. 

 
Alle ore 12:00, presso la Sala del Consiglio situata al V piano del II Edificio Polifunzionale, trascorsa 
oltre mezz’ora dall’orario stabilito nell’avviso di convocazione, sono presenti n° 12 rappresentanti su 
n° 15: 
 

▪ Nicoletta Mottola 

▪ Tommaso Pio Bibbò 

▪ Elena Iacovino 

▪ Manuel Petrucci 

▪ Olga Giulia Centra 

▪ Francesco De Luca 

▪ Andrea Latessa 

▪ Marius Nicolae Popa 

▪ Sara Bispini 

▪ Pasquale Morrone 

▪ Alessia Discenza 

▪ Sofia La Fratta 

 
I rappresentanti dott.sa Claudia Canella e Tiziano di Gioia giustificano la loro assenza per motivi 
personali. Il rappresentante Corrado Ferrara è dichiarato assente. 
Il Presidente rileva che il numero dei presenti raggiunge quello richiesto per la validità delle 
assemblee in prima convocazione. Dichiara, pertanto, che l’Assemblea è validamente costituita al 
fine di deliberare su quanto posto dall’ordine del giorno. 

 



1. Primo punto all’ordine del giorno: Benvenuto ai nuovi rappresentanti degli studenti nominati 
nel Consiglio degli Studenti. 

Il Presidente dott.ssa Nicoletta Mottola dà il benvenuto ai nuovi membri del Consiglio degli 
Studenti dando loro la parola per una breve presentazione: Alessia Discenza e Sofia La 
Fratta, provenienti dalla sede di Pesche, e Pasquale Morrone, il quale ha già ricoperto la 
carica di rappresentante nella Commissione Paritetica del SUSEF per diversi anni e, dopo 
essersi riscritto alla magistrale di Letteratura e storia dell’arte, ha optato per la candidatura 
all’interno del Consiglio. 

 
 

2. Secondo punto all’ordine del giorno: Incontro conoscitivo e formativo con i nuovi 
rappresentanti previsto per il giorno 27 gennaio prossimo. 

L’incontro conoscitivo e formativo con i nuovi rappresentanti si terrà il giorno 27 gennaio in 
aula Fermi, situata al primo piano nella biblioteca d’Ateneo. Il Presidente dott.sa Nicoletta 
Mottola motiva la scelta del sabato come giorno di riunione: tale data permette a tutti gli 
studenti impegnati nello svolgimento degli esami di essere presenti e inoltre mostra l’effettiva 
apertura della biblioteca secondo il nuovo orario. In tale occasione verranno anche illustrati 
gli obiettivi dell’associazione studentesca “Omnia”, costituita e gestita da diversi membri della 
rappresentanza studentesca. Questa ha lo scopo di rappresentare l’intero Ateneo e non uno 
specifico dipartimento, di conseguenza ogni studente potrà diventare associato per godere 
di promozioni con diversi enti e negozi, per partecipare all’organizzazione e alla conduzione 
di diversi eventi universitari. Tra gli obiettivi annoveriamo quello di solidificare la 
collaborazione tra tutti gli studenti e l’Ateneo. Omnia, infatti, cerca di stipulare delle 
collaborazioni con le varie associazioni universitarie come “ESN”, l’associazione che si 
occupa degli studenti Erasmus. 

Riguardo tale tematica interviene il dott. Pasquale Morrone mostrando la volontà di 
un’associazione di Benevento, appartenente all’Unisannio, di cercare altre associazioni con 
cui collaborare. In particolare, quest’ultima aveva già contattato in passato alcuni membri 
della rappresentanza. Il Consiglio si mostra d’accordo con la possibilità di entrarci 
nuovamente in contatto e considerare eventuali collaborazioni. 
Essendo per gli studenti frequentanti la sede di Pesche più complicato recarsi nella sede di 
Campobasso alcuni membri della rappresentanza si mostrano disponibili a prendersi 
l’impegno di andare nella loro sede di Pesche per mostrare la volontà di mantenere e 
confermare un contatto tra gli studenti dell’intero Ateneo, dando inoltre pari opportunità. 
 

 
3. Terzo punto all’ordine del giorno: Modifiche allo Statuto di Ateneo. 

La nuova amministrazione d’Ateneo ha scelto di apportare alcune modifiche allo Statuto per 
poter snellire alcuni processi. È necessario il voto del consiglio per decretare l’approvazione. 
Il Presidente dott.sa Nicoletta Mottola chiede al consiglio di esprimere un voto. Il consiglio 
decreta unanimemente il voto positivo, decretando così l’approvazione del nuovo statuto. 

 
 

4. Quarto punto all’ordine del giorno: Carta dei Diritti dello Studente. 

Come affermato già nel Consiglio del 07/12/23 nel regolamento del Consiglio degli Studenti, 
che il Presidente dott.sa Nicoletta Mottola invita nuovamente a consultare, emerge 
dall’articolo numero 1 che il Consiglio deve possedere una carta dei diritti dello studente 
propria, che venga utilizzata per tutelare i diritti degli studenti dell’intero Ateneo. La Carta 
adottata, e in parte rimodellata, sino a prossima stesura, è quella nazionale del CNSU, la 
quale viene aggiornata periodicamente. 

Prendendone visione, il Presidente dott.sa Nicoletta Mottola annovera la tutela nei confronti 
dei rappresentanti riguardante la giustifica delle assenze quando si hanno impegni 
istituzionali relativi alla rappresentanza; questa sia per quanto riguarda le lezioni, sia gli 



esami. Il Presidente dott.sa Nicoletta Mottola invita gli studenti del Consiglio ad accedere ad 
un drive comune in cui condividere tutti i nostri file per analizzarli e modificarli in 
collaborazione, così da apportare ulteriori rettifiche alla Carta dei diritti dello studente MIUR 
creandone una calzante per gli studenti e i rappresentanti Unimol. 

Il Presidente dott.sa Nicoletta Mottola sottolinea come tra i vari diritti dello studente c’è la 
tutela dell’anonimato dei questionari valutativi dei corsi; quindi, è bene incentivare gli studenti 
a riportare pareri e valutazioni sincere sui vari corsi. Questo per migliorare non solo le loro 
condizioni ma anche quelle dell’Ateneo. Il Presidente dott.sa Nicoletta Mottola propone la 
possibilità di contattare il professor Alberto Carli, il quale è il rappresentante al diritto allo 
studio, per richiedere un suo parere sugli argomenti da introdurre all’interno della Carta dei 
diritti dello Studente. Il consiglio si mostra favorevole. 

 
 

5. Quinto punto all’ordine del giorno: Orari biblioteca e sistema di prenotazione. 

Il Presidente dott.sa Nicoletta Mottola richiede ai membri del Consiglio un feedback sul 
parere degli studenti riguardo i nuovi orari della biblioteca d’Ateneo. Grazie allo zelo della 
Direzione generale, in particolare del Direttore Generale dott. Valerio Barbieri, si è raggiunto 
l’ampliamento sia della fascia oraria sia dei giorni di apertura, mediante all’introduzione di 
nuovo personale. Le rappresentanti Alessia Discenza e Sofia Lafratta, frequentanti la sede 
di Pesche, mostrano completa approvazione da parte degli studenti per le modifiche 
apportate. Il Presidente dott.sa Nicoletta Mottola richiede un feedback continuo per 
confermare gli obiettivi raggiunti anche nel corso del tempo, così da asserire i progressi ma 
anche considerando eventuali regressioni. Il Consiglio degli Studenti ringrazia formalmente 
la Direzione Generale per l’efficienza e la repentinità dimostrata nel raggiungimento di questo 
obiettivo. 

In merito alla sede di Campobasso la rappresentanza studentesca ha cercato di raggiungere 
un numero maggiore sia di giorni che di orari così da rimodellarli, se necessario, in seguito, 
a seconda delle necessità espresse dagli studenti. Interviene il rappresentante al Senato 
Accademico dott. Manuel Petrucci mostrando i feedback raccolti. Gli studenti si mostrano 
soddisfatti per quanto riguarda il monte di giorni ed ore, ma evidenziano la mancanza di 
prese all’interno dell’edificio. Questo porta lo studente a non potersi trattenere a lungo nella 
sede bibliotecaria in quanto, anche banalmente, la carica di un computer non basterebbe per 
un’intera giornata. Di conseguenza si evidenziano le stesse problematiche presenti 
all’interno dell’aula studio del II Edificio Polifunzionale riportate nei precedenti verbali. 
Secondo le rapide valutazioni del Consiglio potrebbe però, probabilmente, essere più facile 
ottenere migliorie in biblioteca piuttosto che nell’aula studio in quanto il voltaggio sostenuto 
potrebbe essere molto più ampio. 

Un ulteriore problematica evidenziata dal rappresentante al Senato Accademico dott. Manuel 
Petrucci è la prenotazione del proprio posto in biblioteca. Tale procedura è presente dal 
periodo Covid ma probabilmente ora, ottenuto il cambiamento degli orari e terminato 
ufficialmente lo stato di emergenza, potrebbe essere eliminata anche in favore di uno 
snellimento nella procedura di fruizione del servizio. Il rappresentante al Consiglio 
d’Amministrazione Marius Nicolae Popa controbatte sostenendo come potrebbe essere utile 
tale procedura per controllare l’affluenza. Il Consiglio, analizzando entrambe le 
considerazioni, ritiene che l’affluenza potrebbe essere controllata attraverso una raccolta 
firme così da ridurre ugualmente la meccanizzazione della prenotazione ed agevolare gli 
studenti. 

 
 

6. Sesto punto all’ordine del giorno: Aula rappresentanti. 

Il presidente dott.sa Nicoletta Mottola ribadisce nuovamente l’intenzione e la volontà del 
Consiglio di ottenere, all’interno del II Edificio polifunzionale, uno spazio per la 
rappresentanza. Quest’ultimo sempre più necessario in vista delle nuove iniziative sostenute 
dalla rappresentanza studentesca. 



 
 

7. Settimo punto all’ordine del giorno: Aggiornamenti ESU. 

Il presidente dott.sa Nicoletta Mottola aggiorna il Consiglio degli Studenti sulle novità emerse 
dell’ultimo consiglio ESU. Tali aggiornamenti sono stati riportati anche sul canale Telegram 
creato e gestito da alcuni membri della rappresentanza studentesca per chiarire, agevolare 
e gestire tutte le problematiche relative agli argomenti inerenti l’ESU. In particolare, la 
seconda rata delle borse di studio relative all’anno accademico 2022/23 verrà versata entro 
e non oltre il 31 gennaio. Tale ritardo è dovuto alla protrazione del versamento di fondi da 
parte della regione e al conseguente ritardo nell’emanazione del bando, già soggetto a 
problematiche legate agli spostamenti degli studenti tra corsi o atenei, che ha causato una 
dilazione dell’uscita delle graduatorie. La dott.sa Sara Bispini chiede un chiarimento riguardo 
il rimborso degli affitti. Il presidente dott.sa Nicoletta Mottola risponde precisando come 
questo sia un bando ministeriale e pertanto non si possono avere notizie tramite l’ESU. 
Aggiunge inoltre che, se si volessero però ulteriori chiarimenti la referente dei bandi 
ministeriali in Ateneo è la dott.ssa DelMedico. 

 
 

8. Ottavo punto all’ordine del giorno: Organizzazione eventi futuri sul tema della parità di 
genere. 

Il presidente dott.sa Nicoletta Mottola illustra come una tematica particolarmente sentita dagli 
studenti sia la parità di genere. Invita pertanto tutti i membri del Consiglio degli Studenti a 
riflettere su tale argomento documentandosi anche in ottica della creazione di un evento 
pertinente. In particolare, raccogliendo anche consigli e feedback all’interno dei propri 
dipartimenti, considerando e coinvolgendo studenti e docenti, raggruppando nuove idee e 
proposte. 

 
 

9. Nono punto all’ordine del giorno: Supporto psicologico: proposte e azioni da attuare. 

Il rappresentante al Senato Accademico dott. Manuel Petrucci illustra al Consiglio come 
l’Ateneo sia particolarmente legato alla sensibilizzazione nei confronti del tema psicologico 
e di come questo sia stato consolidato dalla creazione di diversi eventi ed iniziative. In 
particolare, l’università ha creato uno sportello psicologico gestito dalla professoressa 
Baralla. Questa iniziativa non è stata accolta con una grande affluenza in quanto la 
professoressa è una docente dell’Ateneo e, pertanto, alcuni studenti si sono mostrati restii 
nel palesare le loro problematiche più intime. Inoltre, gli argomenti trattabili all’interno degli 
incontri erano circoscritti alla sfera universitaria, di conseguenza vi era un limite nell’utilizzo 
del servizio. 

Il Magnifico Rettore prof. Luca Brunese, particolarmente legato a questa tematica, già nel 
precedente Consiglio degli Studenti aveva esposto la volontà di creare un nuovo progetto di 
più ampio raggio. In particolare, vi è la volontà di assumere cinque psicologi esterni che 
possano essere contattati dagli studenti per trattare con più serenità qualsiasi tema vogliano. 
Oltre questa iniziativa il Magnifico Rettore chiese ai rappresentanti del Consiglio di creare, in 
seguito alla loro approvazione, un evento affine, ponendosi a completa disposizione per 
qualsiasi consultazione, aiuto e/o confronto. Mostrandosi il Consiglio nuovamente favorevole 
a tale proposta, il rappresentante al Senato Accademico dott. Manuel Petrucci e il Presidente 
dott.sa Nicoletta Mottola invitano i membri della rappresentanza a riflettere su tale tematica 
e proporre, entro il prossimo Consiglio, delle idee su cui poter discutere per intervenire 
pragmaticamente nel minor tempo possibile. Viene inoltre ribadita la presenza 
dell’associazione “Omnia”, già citata nel punto 2 degli o.d.g., la quale potrebbe essere 
coinvolta nell’evento. 

Il rappresentante al Senato Accademico dott. Manuel Petrucci e il presidente dott.sa Nicoletta 
Mottola precisano come questo primo anno di rappresentanza è stato utile per poter 
consolidare le basi e comprendere meglio i diversi funzionamenti dell’Ateneo, è necessario 



però introdurre all’interno dell’Ateneo, con l’avvento del nuovo anno, qualcosa di nuovo che 
possa essere d’aiuto anche ai futuri membri della rappresentanza studentesca. 

 
 

10. Decimo punto all’ordine del giorno: Varie ed eventuali. 

Il presidente dott.sa Nicoletta Mottola esprime la volontà di incentivare la comunicazione tra 
i diversi organi d’Ateneo in quanto il Consiglio degli studenti, anche grazie al tavolo 
permanente, può ottenere più rapidamente soluzioni o informazioni rispetto ad altri organi 
più incentrati su tematiche e risoluzioni differenti. 

 
Le rappresentanti Alessia Discenza e Sofia La Fratta espongono una problematica riportata 
dagli studenti frequentanti la sede di Pesche in quanto per il ritiro del badge è necessario 
recarsi obbligatoriamente nella sede di Campobasso, causando talvolta dei disagi a causa 
degli spostamenti. Il rappresentante al Senato Accademico dott. Manuel Petrucci risponde a 
tale problematica evidenziando come non sia possibile spostare la consegna in quanto la 
stampa viene realizzata ipso facto. Il presidente dott.sa Nicoletta Mottola propone quindi la 
possibilità di incaricare un unico studente, dopo aver raccolto i vari dati necessari, del ritiro 
dei badge all’interno della segreteria studenti della sede di Campobasso, per poi consegnarli 
successivamente nella sede di Pesche. Il rappresentante al Consiglio d’Amministrazione 
Marius Nicolae Popa concorda con tale proposta in quanto gli studenti del corso di medicina 
hanno svolto la medesima procedura per la consegna dei badge all’interno della sede di 
Tappino.  

 
 
 
Null’altro essendovi da discutere e da deliberare e nessuno chiedendo la parola, il Presidente 
dichiara sciolta l’Assemblea alle ore 13:45 previa stesura, lettura e approvazione del presente 
verbale. 
 
 
Letto, confermato e sottoscritto. 
 
 
 
 
 
 Il Segretario         Il Presidente 
 
 
 


